

# Sambut Natal Penuh Kasih, Pos Ramil Kobakma Rayakan Natal Bersama Seluruh Elemen Masyarakat

Dony Numberi - [PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM](http://PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 16, 2024 - 19:43



Wamena – Dalam semangat kebersamaan dan toleransi, personel Pos Ramil Kobakma menghadiri perayaan Natal bersama ASN, TNI-POLRI dan Masyarakat Kabupaten Mamberamo Tengah. Acara tersebut berlangsung

khidmat dan meriah dengan dihadiri oleh PJ. Bupati Mamberamo Tengah, ASN, TNI-POLRI serta elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh adat, dan perangkat daerah setempat. Senin (16/12/2024).

Serka Sultan selaku yang tertua menyampaikan bahwa kehadiran personel TNI dalam acara ini merupakan bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan dan budaya yang mempererat tali persaudaraan.

"Natal bukan hanya momentum refleksi iman, tetapi juga sarana memperkuat persatuan. Kami hadir untuk menunjukkan bahwa TNI selalu bersama masyarakat dalam berbagai momen penting," ujarnya.

Acara Natal ini diawali dengan ibadah yang dipimpin oleh pendeta setempat, diikuti dengan sambutan dari PJ. Bupati Mamberamo Tengah. Dalam suasana penuh damai, para hadirin menikmati berbagai kegiatan, seperti pembacaan Alkitab, nyanyian pujian, serta tarian adat yang mencerminkan keindahan budaya setempat.

Selain menghadiri acara, Pos Ramil Kobakma juga memberikan sumbangan berupa sembako dan bantuan lainnya kepada masyarakat yang membutuhkan sebagai wujud nyata kepedulian terhadap sesama.

"Kami berharap bantuan ini dapat bermanfaat dan menjadi berkah Natal bagi masyarakat Kobakma," tambahnya.

Masyarakat menyambut kehadiran personel TNI dengan antusias, menunjukkan keakraban dan rasa saling percaya yang terjalin erat. Salah satu tokoh adat, Kelia Wetipo, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan kontribusi TNI dalam mendukung keharmonisan di wilayah tersebut.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin kokoh, menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif untuk mendukung pembangunan serta keamanan di wilayah Kobakma.